



Xóchitl Gálvez se disculpó con Alito Moreno; “es un valiente”

El gobernador emecista de NL hace lo mismo que *El Bronco*, dice

RAÚL ROBLEDO
CORRESPONSAL
MONTERREY, NL

Xóchitl Gálvez Ruiz, virtual candidata presidencial del Frente

Amplio por México (FAM), dijo haberse disculpado con Alejandro Moreno Cárdenas, *Alito*, por haber dicho que es una de las personas con las que nunca trabajaría.

Detalló que el viernes se disculpó con el presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al que calificó de echado para adelante y de hombre valiente, pues pese a la persecución que tuvo no dejó el FAM.

Gálvez cerró ayer su gira por Nuevo León, y encabezó una rueda

de prensa acompañada por dirigentes estatales, así como legisladores de PRI, PAN y PRD, en el hotel Crowne Plaza, en Monterrey.

Señaló que el gobernador Samuel García Sepúlveda está haciendo exactamente lo que condenó cuando fue senador de la República.

Se refirió a las críticas que el emecista hizo en su momento contra Jaime Rodríguez, *El Bronco*, quien también buscó la Presidencia cuando todavía era gobernador.

“Él (García) menciona que El

Cuchillo 2 está terminado, entonces imagínate...”, declaró en tono sarcástico.

“Lamentable lo que está viviendo Nuevo León, lamentable que alguien busque un cargo y cuando tiene la oportunidad de servir desde ese cargo, de transformar y hacer realidad lo que él prometió, no lo haga.”

Agregó: “Yo lo escuché no una, 20 veces en el Senado criticando a *El Bronco*, que no tenía palabra, que era un hombre que estaba usando recursos públicos para promoverse y creo que, pues, al final está haciendo exactamente lo mismo.”

“Entonces, que atienda el tema de seguridad, del agua, de la contaminación, del transporte, pero si él tomó otra decisión, ahora sí que es su problema”, indicó Gálvez.